



EN UNIVERSIDAD ANDRÉS BELLO:

Se inicia festival de novela negra en Santiago y Viña del Mar

Con la visita de tres escritoras escandinavas se realiza hoy y el jueves Puerto Negro.

S. R.

“Los países nórdicos tienen los mayores índices de violaciones en Europa, lo cual es raro y preocupante, porque tenemos un buen nivel respecto de igualdad de género”, comentó en una entrevista publicada en La Nación de Buenos Aires la escritora noruega Hele Flood. Autora de “La psicóloga” y “La comunidad”, entre otras novelas, Flood estuvo la semana pasada en Buenos Aires y hoy en participará en la

charla inaugural de la tercera edición del festival de novela policial Puerto Negro, que organiza la U. Andrés Bello (campus Casona de Las Condes, Fernández Concha 700, presencial, 19:00 horas).

Esa supuesta contradicción entre una sociedad desarrollada y de altísima calidad de vida con crímenes horribles será parte de la conversación que sostendrá Flood con las autoras Stina Jackson, de Suecia, y la danesa Sissel-Jo Gazan, el trío internacional de invitadas.

El festival continúa en Viña del Mar (Palacio Rioja) este jueves, desde las 15:30 horas, con una serie de conversaciones con otros invitados, como la autora española Mónica Rouanet, el mexicano Iván Farías y el argentino Loyds, y los chilenos Ramón Díaz Eterovic, Álvaro Bisama y Boris Quercia, además de una nueva ronda con las autoras nórdicas. En Viña del Mar las actividades serán presenciales, pero también en línea (toda la información y el programa en Cultura.unab.cl).

También se entregará el premio del concurso “Puerto Negro”, que recibió 125 novelas y quedaron ocho finalistas.